

MEJORA DEL COLECTIVO

## Subvenciones públicas para la integración de los gitanos

MARÍA JOSÉ ORTEGA · JAÉN

**La Junta de Andalucía destina más de 234.000 euros, en 2009, a la atención de los gitanos de la provincia de Jaén. Con este dinero se subvencionan aquellos programas que buscan la mejora de la calidad de vida del colectivo.**

En total, se invirtieron en trece proyectos encaminados a actividades formativas, lúdicas y de alfabetización. Estas actividades están pensadas, sobre todo, para la inserción laboral y social de las mujeres gitanas. Por otro lado, la Junta financia con más de 126.000 euros, a través del Plan Integral para la Comunidad Gitana, a distintas asociaciones públicas cuyo objetivo es el desarrollo de los gitanos en situación de marginación. Con el mismo fin, son destinados 44.421 euros a los municipios de 20.000 habitantes, a través de convenios con sus propios ayuntamientos, como Jaén, Andújar, Úbeda, Linares, Alcalá la Real o Martos. Y también hay acuerdos con la Diputación, en el caso de municipios de menor población.

La delegada provincial de Igualdad y Bienestar, Carmen Álvarez Arazola, señala que estas dotaciones fomentan el asociacionismo y garantizan la incorporación de esta minoría étnica a las redes sociales.